

RELOJ DE ARENA

Literatura

le sido galardonada con el Premio Nacional de Literatura, nuestra prolífica a nivel mundial, Isabel Allende, tras ingresas postergaciones.

Nosotras creemos que, sin duda, por méritos intelectuales merecía el mencionado tributo, más por finales, sin duda y fino sentido del humor se lo ha ganado de sobra, porque en el país del "chacqueo" y las puerilecadas Isabel ha salido airosa e inolvidable.

Difieren las críticas que tuvo con persistencia en los procesos de selección por sesudos caballeros que objetaban su obra de millones de libros por considerarla superficial y comercial. Ignoraban aparentemente que una de las grandes obras de la Allende fue llevada al cine internacional y que sus libros han sido traducidos a numerosas idiomas para satisfacer un clamor incontenible.

Durante este pedregoso transitar Isabel Allende afianzó enorme simpatía, un muy personal sentido del humor y una extraordinaria querencia por Chile, que la reafirmó enviando un cariñoso saludo a sus compatriotas mineros atrapados en el norte.

Isabel no es tan sólo una escritora excepcional que ha llevado el nombre de Chile por todo el mundo, sino que al mismo tiempo evidencia una calidez humana que ha conquistado a todos quienes vivimos en el país que la vio nacer.

POR ADRIÁN

El Mercurio Valparaíso → septiembre 2010

Literatura [artículo] Adrián.

Libros y documentos

AUTORÍA

Adrián

FECHA DE PUBLICACIÓN

2010

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Literatura [artículo] Adrián.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)